



Nombre de alumno: Vanessa Geraldin Flores de León

Nombre del profesor: María de los Ángeles Venegas Castro

Nombre del trabajo: Ensayo

Materia: Salud publica

PASIÓN POR EDUCAR

Introducción.

La familia es una unión de personas que pueden llegar a compartir un proyecto vital en común. La familia es el núcleo básico de la sociedad y esta compuesta por personas emparentadas por lazos sanguíneos o afectivos, la familia proporciona valores un apoyo emocional, protección y el cuidado de los miembros de los que se entregan; la familia desempeña un papel muy fundamental en el desarrollo de la identidad y la autoestima de los individuos que la conforman. Por otra parte, la comunidad es un grupo de personas que comparten ciertos intereses, objetivos y necesidades comunes; también puede ser definida por factores geográficos, religiosos, culturales y sociales.

COMUNIDAD Y FAMILIA.

Clasificación de las familias...

La familia es una unión de personas que tienen en común un proyecto vital, en el cual se general fuertes sentimientos de pertenencia a dicho grupo, inicialmente se trata de dos personas adultas que tienen intereses en los planos afectivos, sexuales y relacionales. Este núcleo familiar crece cuando se presentan los hijos, esto hace que la familia poco a poco sea mas grande y se convierte en un ámbito de crianza.

Lo que tiene mas importancia con la familia es el compromiso legal o la relación de consanguinidad entre los miembros, existen dos criterios en los que la familia se basa los cuales son: de orden natural y de índole cultural. Existen variedad de familias los cuales consisten en:

- Familia nuclear es como una agrupación de padre, madre e hijos, todos viviendo bajo el mismo techo.
- La familia extensa incluye al resto de familiares y a diferentes generaciones con alguna relación afectiva o de convivencia.
- Familias actuales, estas familias se distinguen por no seguir un orden siendo así un tipo de familia diferentes a las que tradicionalmente se acostumbra.

Función de la familia...

La función de la familia tiene un alto impacto en lo emocional y en la autoestima de quienes lo integran, ya que la familia es el ambiente en donde cada uno de los integrantes de desarrollan y construyen como personas adultas con determinadas autoestimas y un buen sentido de sí mismos, en la familia se empieza a formar la idea que tiene el individuo de si mismo a esto se le llama autoconcepto y una valoración de si mismo que es la autoestima. La maduración psicológica influye mucho en el desarrollo de la personalidad, la transformación de valores y cultura también influye mucho ya que los adultos y los más pequeños tienen distintas formas de ver el entorno; el apoyo emocional es uno de los elementos más vitales para poder enfrentar diversas adversidades de la vida cotidiana, la familia puede ser un apoyo que siempre estará par enfrentar distintas etapas.



Concepto de comunidad...

La comunidad es una unidad básica de trabajo en la salud comunitaria, por otro lado, la comunidad es un conjunto de personas que tienen algo en común que es la identidad, la Organización Mundial de la Salud (OMS) define como comunidad a un grupo específico de personas, que a menudo viven en una zona geográfica definida, comparten la misma cultura, valores y normas, y están organizadas en una estructura social conforme al tipo de relación que la comunidad ha desarrollado a lo largo del tiempo. Los miembros de esta comunidad quieren diversas identidades personales y sociales al compartir distintas creencias.

Elementos de una comunidad...

1.- Grupo de personas – población:

-Estructura demográfica.

-Edad.

-Nivel socioeconómico.

-Etnia.

2.- Lugar – zona geográfica:

- Fronteras.

- Tamaño.

- Historia.

- Ambiente físico.

- Transporte.

3.- La organización o sistema social:

- Cohesión de grupo.

- Socialización.

-Control.

- Ayuda mutua.

La Organización Mundial de la Salud (OMS) reclama llevar los más cerca la atención a la salud al lugar donde reside y trabajan las personas en una participación comunitarias, mediante este mecanismo los países proveen una mejor salud a las poblaciones, con una mayor equidad en los sus grupos y con menores costos, para todo tipo de familias y distintas comunidades.



Conclusión...

Es de suma importancia conocer sobre estos temas ya que son de los más comunes, la familia es un factor muy importante en la vida de una persona tanto que le puede beneficiar y afectar a la persona tanto emocional como social, existen diferentes tipos de familias las cuales se manejan de maneras diferentes y las culturas y la forma de pensar es de una manera diferente a la que es más común. La comunidad es una parte fundamental ya que adapta las culturas y las distintas religiones las cuales respeta para que el entorno se armoniosa y no exista exclusión.

UDS. 2024. ANTOLOGIA SALUD PUBLICA.